

ces noms, il y en a encore beaucoup d'autres qui sont donnés à Notre Seigneur dans les Saintes Ecritures, tant dans l'Ancien que dans le Nouveau-Testament.

Jésus-Christ a-t-il toujours été Dieu ?

Oui, Jésus-Christ a toujours été Dieu, puisqu'il est la seconde personne de la Sainte Trinité, et que de toute éternité il est égal à son Père.

Jésus-Christ a-t-il toujours été homme ?

Non ; Jésus-Christ n'a pas toujours été homme ; il l'est devenu au moment de son Incarnation.

Qu'entendez-vous par l'Incarnation ?

L'Incarnation est l'union de la nature humaine avec la nature divine dans la personne du Fils de Dieu.

Comment s'est accompli le mystère de l'Incarnation ?

Le mystère de l'Incarnation s'est accompli dans le sein de la Bienheureuse Vierge Marie par l'opération du Saint-Esprit, c'est-à-dire par un miracle de la toute puissance divine.

Pourquoi le Fils de Dieu s'est-il fait homme ?

Le Fils de Dieu s'est fait homme pour nous racheter de l'esclavage du péché, nous délivrer des peines de l'enfer et nous mériter la vie éternelle.

Le Fils de Dieu s'est-il fait homme immédiatement après le péché de nos premiers parents ?

Non, il leur fut alors seulement promis comme Rédempteur.

Dieu n'avait pas dit à Adam à quelle époque viendrait le Rédempteur, et il s'écoula environ 4000 ans entre sa venue et la promesse qui en avait été faite. Dieu laissa écouler ce long espace de temps afin que le genre humain put sentir et connaître combien grand est le péché, et quels maux innombrables il apporta sur la terre. Pendant 4000 ans les hommes ne firent qu'empirer graduellement. Il vint même un temps—environ 1600 ans après le péché d'Adam—où ils étaient devenus si méchants, que Dieu les détruisit par le déluge avec tous les êtres vivants sur la terre, à l'exception de Noé, sa femme, ses trois fils et leurs femmes, et les animaux qu'ils firent entrer avec eux dans l'arche (Génèse VI). Laissez moi vous donner quelques détails sur ce terrible châtiment. Lorsque Dieu, par suite de la méchanceté des hommes, eut pris la résolution de détruire tout ce qui vivait sur la terre, il ordonna à Noé de bâtir une arche immense, ou bâtiment, pour lui-même, sa famille et un couple de